
Experteninterview 

 

Wir haben für unser Klimaprojekt ein Interview mit einer Expertin, die die Cop 24 in 

Katowice im Auftrag der deutschen Botschaft in Warschau beobachtet.  

Freundlicherweise dürfen wir die Vertreterin der Botschaft der Bundesrepublik in 

Warschau nach ihrer Rückkehr zum Verlauf des Gipfels interviewen. 

Im Moment sammeln wir Fragen, die wir stellen möchten. Während der Arbeit am 

Projekt entstehen immer neue Fragen wie z.B. 

- Wurde in Katowice ein Vertrag ausgehandelt? 

- Welche Ziele wurden sich gesetzt und wurden sie erreicht? 

- Welches Thema war das umstrittenste? 

Die Weltbank hat angekündigt, dass sie von 2021-2025 200 Milliarden Dollar 

(entsprechend 40 Milliarden Dollar jährlich) an die am meisten betroffenen Länder 

spenden möchte.  

- Von wem genau werden diese 200 Milliarden Dollar eingezahlt und für wen 

(bzw. wofür) werden sie ausgegeben? 

- Was genau ist eigentlich die Weltbank? 

                                       

 

 


